
Empresa

Metrovacesa invertirá 260 millones en su 'macroproyecto' en la antigua fábrica de Clesa

La compañía promoverá 88.702 metros cuadrados de uso hotelero, oficinas, residencias de estudiantes y espacios comerciales.

EjePrime
4 abr 2019 - 10:30



Metrovacesa inicia la cuenta atrás para uno de los desarrollos más importantes de su cartera. El Ayuntamiento de Madrid dará hoy luz verde a su propuesta para la antigua fábrica de Clesa, al norte de Madrid. El grupo prevé destinar más de 260 millones de euros a transformar todo este espacio industrial, según *El Confidencial*.

El desarrollo, que llevará el nombre de Ciudad Clesa, tendrá una superficie de 88.702 metros cuadrados de uso hotelero, oficinas, residencias de estudiantes y espacios comerciales. El acuerdo con el Ayuntamiento también contempla la protección de la antigua fábrica, obra del arquitecto Alejandro de la Sota, y su cesión al consistorio para albergar diferentes usos culturales.

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/metrovacesa-invertira-260-millones-en-su-macroproyecto-en-la-antigua-fabrica-de-clesa>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

El proyecto se encuentra en la zona norte de Madrid, en el distrito Fuencarral-El Pardo, junto al Hospital Ramón y Cajal y la estación de Cercanías de Renfe, que será ampliada para facilitar la conexión con el centro de la ciudad.

Metrovacesa, participada por Banco Santander, cerró 2018 con una cartera de activos valorada en 2.672 millones de euros. La empresa registró unos ingresos de 200,9 millones de euros, un 6,2% más, y redujo sus números rojos un 76,5%, hasta 9,1 millones de euros.